
Ankündigung einer mündlichen Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle zum Umsetzungsplan zur 

Radverkehrskonzeption der Stadt Halle (Saale)  für den Zeitraum 2019 bis 2023 

 

1. In welchem Stadium befinden sich die unter 2.2, „Umsetzung im Zuge der Beseitigung von 
Hochwasserschäden“, aufgeführten Maßnahmen? (z.B. Planung – Ausschreibung – Vergabe – 
Antragstellung Fördermittel – bauliche Realisierung – abgeschlossen) 

2. Welche Fristen sind hier noch einzuhalten, um Fördermittel von Land und Bund wie geplant 
abzurufen? 

3. Sind der Verwaltung Umstände oder Hindernisse bekannt, die dazu führen könnten, dass diese 
Fristen nicht eigehalten werden? 

 

 

Gez. Andreas Wels 

Fraktionsvorsitzender 

Fraktion Hauptsache Halle 

 


